



例年と比べかなり早い梅雨明けを迎え、ここ福山高校では1年生が植えた蔓無源氏が太陽の光を燦々と浴びてすくすくと育っている様子が見られます。本校は全校生徒77名と少ないですが、5月に行われた体育祭や6月の生徒総会を通して、生徒の活躍の場がたくさんあり、全員が成長していることを実感しました。



蔓無源氏→

体育祭

5月28日(土)

第38回体育祭が開催されました。今年度から熱中症予防のためと9月の台風シーズンを外して、1学期の開催となりました。コロナ禍ということで、3年生の保護者のみ1家族2名までの観覧制限をして実施いたしました。競技種目も組別対抗リレーを含む5種目で午前中のみの開催でしたが、生徒は1つの種目に対して、選手として出場するか、役員として競技を支えるかのどちらかで必ず携わり、自己存在感を全員が実感できた一日となりました。



長縄跳び(泣こよっかひっ跳べ)



重量挙げ(福山力自慢)



台風の目



障害物競走
(山あり谷あり)



優勝 紅組3年生

進路ガイダンス

6月20日(月)

1年生と2・3年生の進学希望者は「進学講演会」,「学校別分科会」,2年生の就職希望者は「働き方&収入仮想体験ワーク」,「チーム対抗一般常識テスト」,3年生の就職希望者は、「面接対策講座~実践~」,「高校生対象業界研究会」を行いました。1年生の進路講演会では、『鬼滅の刃のキャラクターのうち上司にするなら』という問いかけから、人を見るときを考え方を学び、自分たちがその点に気をつけて成長していかなければならないという説明がありました。ぜひ、進路実現に向けて日常生活を見直し成長していきましょう。



生徒総会

6月10日(金)



← 1年生
3年生 →



今年度の生徒総会がオンライン形式で行われました。生徒は各学年と生徒会本部（提案者も含む）の4つに分かれ、それぞれの部屋でパソコンやタブレットで提案事項を承認するかしないかを Google-Forms で回答するという形をとりました。福山高校をよりよくするために、意見を出し合って話し合いましょうという生徒会長の挨拶のあと、令和4年度の生徒会活動、各委員会活動計画、令和3年度の決算報告、今年度の予算案が承認されました。また、各学級や委員会から、多くの要望事項が出されました。

PTA 総会

5月12日(木)

PTA会長あいさつに始まり、事業・決算報告、事業・予算計画、新役員選出に関する協議、新旧役員あいさつ、学校から、職員紹介等を経て閉会しました。生徒数が減少しない会員でのPTA活動に日々、ご尽力をいただき感謝申し上げます。また、総会にあたり早くからご準備いただいた新旧役員の皆様方、ありがとうございました。

今後とも本校PTAへのご協力を賜りますようお願い申し上げます。



防災訓練

5月20日(金)

地震を想定した防災訓練を行いました。生徒たちは緊急放送の指示に従い、各クラスとも整然と集合場所へ避難し、人数報告を終え、係・教頭先生のお話をしっかりと聞いていました。その後は、自衛消防組織を組み、生徒はそれぞれ割り当てられた場所での緊急時持ち出し物などの確認の指示を受けていました。

★ Topics ★

- 7月 5日(火) 2年生職場体験学習(～8日(金))
- 7日(木) 3年生修学旅行(～8日(金))
- 11日(月) 3年生三者面談(～29日(金))
- 13日(水) 学校関係者評価委員会
- 14日(木) ビブリオバトル
- 15日(金) 3年生霧島市工場見学
- 19日(火) クラスマッチ・PTA研修視察
- 20日(水) 終業式
- 21日(木) 夏季補習開始(1・2年生 ～29日(金))
(3年生 ～8月4日(木))
- 8月 5日(金) 中学生一日体験入学

ウクライナ支援募金活動

6月2日(木)～8日(水)

生徒会役員と生徒の有志一同、計27名が、現在ウクライナの子どもたちが置かれている状況について考える機会とすることと、その子どもたちを可能な範囲で支援していくための一助とするために、ウクライナ支援募金活動を行いました。



本紙内容は、福山高校
公式ホームページからも
ご覧になれるのじゃ！

